

Milliardäre haben geplant Aktien von Impfstoffherstellern gekauft. Eine weltweite PR-Tour über Medien, unterstützt von Politikern, hat die Aktien in den Himmel befördert. Auf dem Höhepunkt wurden nun Aktien schnell verkauft. Bevor man sagte, es sei nur Pharma-Schrott und taue für nichts.

So haben sich einige masslos mit der Panik-Mache bereichert. Der Virus selber ist schon längst kein Thema mehr. Suchen Sie mal im Internet eine schlaue Antwort, was ein Virus ist. Sie werden keine klare medizinische Auskunft finden. Alles Wischiwaschi und so kann man in ein paar Jahren den nächsten Virus durchs Dorf treiben. Und das Spiel wiederholt sich wieder.

Der grösste experimentelle Menschenversuch mit viel Leid geht langsam zu Ende. Das Leiden geht jedoch weiter. Niemand weiss, was die Stiche noch in Zukunft anrichten. Übrigens in den USA wird zum 5. und in Israel zum 7. Mal gestochen.